
    

新児童会役員 認証式 おめでとうございます❣ 
6 年生から引き
継ぎ新児童会の
認証式が行われ
ました。6 年生を
目標に、5年生の
新メンバーが伊
江小のリーダーと
してがんばってい

きます。早速、朝のあいさつ運動に取り組んでいます。  

感謝状贈呈❣ 

例年、学習や行事等でお世話にな
った方をお招きして感謝をお伝えする
ありがとう集会。昨年に引き続き、今
年もお招きすることができませんでし
た。学年代表が出向いて、感謝状を
お渡ししました。 みなさん、ありがとう
ございました！ 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

伝統芸能交流会❣ ５年生 
今年で４年目となる宮城県山元町立坂本小学校と４年生

と伊江小５年生の伝統芸能交流会！地域に根差した伝統

芸能を子供たちが受け継いでいるという共通点があり子

どもたちは興味深々です。伊江島の村踊のすばらしさを伝

えようと意気込んでいました。 

 

 

 

 

２月の主な行事 

４日（金）・・・漢字検定 

７日（月）・・・伊江中新入生保護者説明会 
８日（火）・・・新一年生体験入学 委員会引継ぎ式 

９日（水）・・・新一年生保護者説明会 

18日（金）・・・持久走記録会 
２４日（木）・・・収穫祭・カレー作り 
２５日（金）・・・到達度調査 
２８日（月）・・・委員会活動 清掃旬間から 3/１１まで 
※PTAの学年親子レクは今年度は実施が厳しい状況とな
っています。PTA４役会で中止と決定いたしました。学年委
員長等へは連絡済みです。ご了承ください。 

伊江小発祥の地           も  う      
 

学校・地域・保護者みんなの子ども像 
○ 伊江っ子よ 強く 正しく 朗らかに！（伊江小校歌より）      
キャリア教育目標        

○ チャレンジしてやり抜く子 
○ 学び合い、自分で考え表現する子 
○ 笑顔いっぱい、チームワークを発揮する子 

 

はーみ毛 
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新一年生体験入学 

～ひまわり組さん早く１年生になってね、待ってるよ！～ 

4 月から１年生になるひまわり組さんをお招きして、体験学
習を行いました。１年生はペアのひまわり組さんに、やさしく
丁寧に靴箱の使い方や学習の約束を教えていました。成長
した１年生の姿がとても頼もしかったです。 

 

た１年生。頼もしい姿でしたね！  

 



 
 

 
 新児童会役員の決意です！ 
 
★大城芽依 
私が新児童会役員の大城芽依です。私が児童
会役員として、がんばりたいことは、伊江小学校を
明るく笑顔いっぱいでけじめがある学校にすること
です。 
そのために、まず私自身がこまっている下級生や
同級生がいたら自分から声をかけて話しを聞きま
す。また、皆が気持ちよく学校に来られるように、ふ
わふわ言葉を使います。 
そして、けじめをつけるために、授業と休み時間
の区別をつけて、話す人の目を見て話を聞いたり、
５分前行動をして時間を守ったり学校のルールを
守ったりして、下級生のお手本になります。 
まだまだ私も足りない部分がありますが、一日一
日伊江小のためにがんばりますので、みなさんも一
緒にご協力よろしくおねがいします。 

 
★知念 音葉 
私が、新児童会役員になった、知念音葉です。 
私が児童会役員としてがんばりたいことは伊江
小学校を明るい学校きれいな学校にすることです。 
明るい学校にするために、まず、自身があかるい
あいさつをします。すると、みなさんも明るい元気な
声であいさつを返してくれるからです。みなさんも
あかるいあいさつで返してください。 
二つ目に、きれいな学校にするために、トイレのス
リッパをならべたり、ごみがおちていたらひろったり
していきます。みなさんもトイレのスリッパをならべ、
ごみがおちていたらひろってください。 
まだまだ私も足りない部分がありますが、一日一
日伊江小のためにがんばりますので、みなさんも一
緒にご協力宜しくお願いします。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

★小橋川瑛太 
ぼくが、新児童会役員の小橋川瑛太です。 
ぼくが児童会役員としてがんばりたいことは、伊
江小学校を、ぼうげんのない伊江小学校にするこ
とと、笑顔が広がる伊江小学校にしたいです。 
ぼうげんのない伊江小学校にするために、まず
ぼくじしんがぼうげんをいいません。ぼくがふわふ
わ言葉を使うので、みなさんもありがとうや、がんば
ろうなどのふわふわ言葉を使っていきましょう。 
二つ目に、笑顔の広がる学校にしたいです。 
そのために、困っている人がいたら、声をかけて
はげまそうと思います。楽しいふいんきで西門であ
いさつを朝からしたいです。 
ぜんぜんぼくもできてない所があると思うので、
みなさんもぜひついてきてください。 
これから、一年間よろしくおねがいします。 

 
★島袋琉汰 
ぼくが、新児童会役員の島袋琉汰です。ぼくが
児童会役員として、がんばりたいことは、伊江小学
校を明るく楽しい学校にすることと、ゴミのない学
校にすることです。 
明るく楽しい学校にするために、まず、ぼく自身
が明るい元気な声であいさつをします。そしたら、み
んなも明るいあいさつをしてくれると思います。また、
楽しい学校にするために、児童会活動をかっぱつ
にしたいです。 
二つ目に、ゴミのないきれいな学校にしたいです。
そのために、ゴミがあったらひろいます。ゴミをすて
てる児童がいたら声をかけポイすてする児童を減ら
したいです。 
朝の活動の時、生活けいじ委員会と協力します。 
まだまだぼくもできないところがあるのでなおす
ように意識していきたいです。これから一年間よろ
しくおねがいします 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

児童会認証式 及び 引継ぎ式 

旧児童会からのことば  石垣 柚希 
★新児童会役員のみなさん、僕たち旧児童
会役員は伊江小学校をよくするために、学校力
向上プロジェクトや朝のあいさつ運動をがんば
ってきました。 
新児童会役員の皆さんも僕たちに負けず、伊
江小学校をよくしていくようがんばってください。 

 

旧児童会からのことば 前田 旺楽 
★新児童会役員の、みなさん僕たちはこの一年
間、運動会の旗揚げやあいさつ運動、他にもいろい
ろな場面でがんばってきました。新児童会役員の皆
さんも学校のリーダーとして責任をもって僕たちに
負けずがんばってください。 

 

 


